



四倉中学校
学校だより

しろうがね

No. 17 平成 31 年 1 月 17 日
いわき市立四倉中学校
☎ 3 2 - 2 3 0 5
発行責任者 校長 鈴木正人

3学期スタート —— 希望を胸に前進を ——

平成 31 年のスタートです。新年おめでとうございます。本年もよろしくお祈りします。元旦は天候に恵まれ、四倉海岸では初日の出も拝め、穏やかに年明けを迎えられたようです。



今年の干支はイノシシ。「猪突猛進」と言う言葉がよく引き合いに出されます。目標に向かって一直線に突き進むという意味では、新年に立てた願いに向けて、一つ一つ行動に移し、それを叶えていくのには良い年めぐりなのかもしれません。

さて、今年度も 3 学期を残すのみとなりました。登校日は 1・2 年生で 51 日、受験、卒業を控えた 3 年生は 45 日余りです。中学校生活の、そして義務教育の集大成となる学期でもあります。一日一日を大切に生活していきたいものです。3 学期は 3 年生のみならず、学年のまとめとなるものです。学習活動や日常生活で、そして部活動でもこれまでの成長を振り返り、その上に立って進学・進級できるように望んでいます。

3 学期がスタートしました。他校からはインフルエンザ感染の情報も聞こえてきます。いよいよ寒い時期に向かいますが、健康面にも気を配り元気に学校生活を送ることができるように願っています。

いよいよ“受験シーズン”です

私立高校は 12 月下旬から、福島高専は先週土曜からと入学試験が始まり、いよいよ受験本番へと進んできました。3 年生にとっては当然ですが、1・2 年生にとってもその準備の意味で関心を持ってみてほしいところです。

多くの生徒が志望する県立高校でも、I 期選抜の出願の時期となりました。その後、3 月上旬の II 期選抜へと続いていきます。入試では、各自ベストを尽くせるように、体調を含めたコンディションが何より大切です。3 年生全員の進路希望が叶うように、応援しています。

さて、保護者の皆様にも周知の事かと思いますが、現行の県立高校 I 期・II 期・III 期選抜で行われるのも、今回平成 31 (2019) 年度入試が最後となります。次回 2020 年度からは、県立高校の入試制度が変わります。簡単に説明すると次のようになります。

- ① I 期、II 期選抜を統合し、新たに「前期選抜」(3 月上旬) を設け、III 期選抜を「後期選抜」(3 月下旬) として実施。
- ② 「前期選抜」(及び連携型選抜) では学力検査を行う。
- ③ 「前期選抜」では、併願可能な次の 2 型、「特色選抜」(志願してほしい生徒に応じ主体的に選択し出願) と「一般選抜」(中学校での学習活動成果を総合的にみる) に分けて実施。

お知らせ

- 先日 10 日、臨時 P T A 専門部・学年・本部役員会が開かれました。主な議題は、次年度の組織で、役員定数の改訂について話し合いました。
- 校庭南側防球ネット(自転車置き場付近)を修繕しました。

今年度も学校教育支援金として、教育公務員弘済会より補修費用を支援いただきました。ありがとうございました。

《 受賞 おめでとう! 》

- J A 小・中学生書道コンクール 奨励賞 金成日記(3-2)
- 無心塾杯争奪少年柔道大会 中学女子 63 kg 超級 2 位 楠本夏望(3-4)